Jeux Olympiques et vins?

Les « hygiénistes » parleraient de deux éléments incompatibles.

Rappelons-nous que Pasteur évoquait le « breuvage le plus sain et le plus hygiénique qui soit » à propos du vin. Cette citation est évidemment à remettre dans le contexte de l'époque.

Mais les historiens nous apprennent que Milon, célèbre lutteur grec du 6ème siècle avant JC, se nourrissait de viande, de pain et de vin pour préparer ses combats.

Pour les JO de Paris, le restaurant officiel n'indique pas quelles seront les boissons proposées. Nous pouvons espérer que quelques vins soient suggérés, avec modération cela va de soi.

Si je peux me permettre un souvenir personnel autour de cette thématique « Jeux Olympiques et vins », je repense à un film français de Claude Zidi qui a traité le sujet avec humour et que j'ai vu à plusieurs reprises lorsque j'étais adolescent.

Il s'agit du film « les fous du stade », avec « les charlots », sorti en 1972. Certains considèrent ce film léger comme rentrant directement dans la catégorie des « nanards » des années 70. Pour autant, je garde un très bon souvenir de cet humour burlesque autour du monde du sport, les charlots devenant involontairement des « sportifs », dopés au Beaujolais...



C'est un film que je conseille à ceux qui n'ont rien contre l'humour potache de cette époque.

Une autre approche des Jeux Olympiques et du vin...